
Q　プレミアム付商品券事業
の予算が大幅な減額補正と
なるが、理由は何か。
A　当初の対象者見込みは、
３歳未満の子の属する世帯で
140 人、住民税非課税世帯
で 1,200 人でした。しかし、
実際の購入者は、３歳未満
児の世帯で 133 人、住民税
非課税世帯で 280 人でした。
対象者には、再度通知をする
など周知を図りましたが、当
初の需要予測を下回る結果と
なったことによるものです。

Q　庁舎等複合設計業務委託料
について、事業の見送りによる
減額補正であると説明があった
が、見送った理由は何か。
A　現在、庁舎等複合化の基
本構想を取りまとめている段
階であります。基本構想が完
成していない中で設計に着手
できませんので、先送りする
ことになりました。

Q　ふるさと応援寄附金の返
礼品として、五霞町で生産・
製造されたものが全国へ届け
られている。この寄付金事業
と新規事業として始まる「ご
かファンクラブ推進事業」の
連携は想定しているか。
A　両事業を同グループが所
管することになりますので、

Q　町では出産祝い金と入学
祝い金を交付しているが、結
婚祝い金も創設してはどう
か。
A　結婚祝い金について検討
した経緯もありますが、財源
の関係もあり、まずは出産と
小学校入学に対し、開始させ
ていただきました。結婚祝い
金については引き続き検討し
ていきたいと思います。

Q　河川占用分及び幹線道路
等の除草作業委託料の減額補
正の理由は。除草は実施され
たのか。
A　本来ならば業者委託をす
るところを、急を要する場合
などは町直営で対応したこと
や、一部道路について国によ
り除草作業が実施されたこと

から、委託料の支出が少なく
済みましたので補正するもの
です。

Q　開発に伴う町道の廃止
で、民間事業者に当該地を払
い下げする際、価格はどのく
らいを予定しているのか。
A　市街化調整区域内の周辺
地目が畑になっているため、
町の単価では１平米当たり
3,500 円となります。

Q　防災行政無線デジタル化
工事費が減額補正になってい
るが、昨年の台風等を踏まえ
て、災害対策として早急に対
応すべきものはなかったの
か。
A　全世帯向け防災ラジオが
必要であると感じましたが、
起債事業であるため、事業内
容を変更することが困難でし
た。今後、導入に向けて検討
していきたいと思います。

連携効果が期待できます。現
在も、町へ寄附をいただいた
お礼状に、町のパンフレット
等を同封し、町を知ってもら
う取組を行っています。

Q　町内では、コシヒカリの
ほか、銘柄米をつくっている
方もいると思うが、ふるさと
応援寄附金の返礼品として、
地場産のコシヒカリと銘柄米
をセットにしたら、より一層
の売りになるのではないか。
A　可能かどうかを含め調整
を図りたいと思います。ま
た、町内には、返礼品となり
うるものがほかにも潜在して
いますので、会社等へ協力を
依頼していきたいと考えてい
ます。
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